



# A l'abordage !

Le journal de La Turballe des CE1 A et des CM1 C

Mercredi 18 mai 2022

Numéro 3

## Les sept énigmes de la Turballe

Nous avons visité le port de la Turballe. C'était un jeu de piste où il fallait résoudre des énigmes.

A l'aide de la carte et des photos, nous avons retrouvé des lieux. Ainsi nous avons vu des chalutiers, des bateaux de plaisance et le bateau de la SNSM (Société Nationale des Sauveteurs de Maquereaux... Non... pardon... des Sauveteurs en Mer).

Sarah, Victoria, Eve, Aimée, Jeanne et Isleym



## Ornithologie des marais salants

Ce matin, nous sommes partis en vélo et équipés de nos gilets jaunes. Nous avons fait de l'ornithologie. Nous avons observé des oiseaux avec des jumelles : des goélands, mouettes, échasses...

Nous avons regardé de près des becs (Fou de Bassan, macareux) et des plumes (autruche, faisan) de différents oiseaux.

Agathe, Clarisse, Pauline et Sofia



## Le pique-nique

Ce midi, nous avons pique-niqué dans une pinède de Pen Bron, près de La Turballe. Le repas était délicieux !

En entrée, c'était taboulé. En plat principal, il y avait un sandwich et des chips, puis une Vache qui rit. En dessert, c'était une pomme.

Ensuite, nous nous sommes amusés dans des cabanes et on a joué à la Gamelle (cache-cache avec un ballon).

Arthur, Audran, Gabriel C, Gaspard, Nathan et Zayed





## Sortie en mer

Aujourd'hui, nous avons fait du bateau à moteur.

La surprise était que nous avons tous pris la barre à tour de rôle.

Au loin, nous avons vu un phare et des méduses.

Nous sommes rentrés au port pour prendre le gouter sur le sable.

En jouant dans les vagues, nous avons ramassé une étoile de mer géante et un petit crabe.

Quand nous avons pris le gouter sur le sable, des élèves étaient trempés.

Sarah, Victoria, Eve, Aimée, Jeanne et Isley



## Les marais salants

Cet après-midi, nous sommes allés aux marais salants en vélo.

On nous a expliqué que les paludiers récoltent le gros sel et la fleur de sel. Le gros sel est gris car il touche le fond du bassin en argile. On utilise un las avec un manche de 5 mètres pour le récolter. La fleur de sel flotte à la surface de l'eau et est blanche.

Il faisait très chaud pendant la visite.

Ahmed, Gabriel E, Loent, Keyan, Tom et William



## La plage

Cet après-midi, nous avons eu très chaud. Pour nous rafraichir, nous nous sommes arrêtés à la plage pour tremper nos pieds. C'était trop bien mais certains sont rentrés tout mouillé !

Samy a fait un plongeon improvisé tout habillé dans l'eau.

Axelle, Lahna, Louise, Madeleine et Romane



## Bon anniversaire !

Aujourd'hui, j'ai fêté mon anniversaire. J'étais super contente de mes cadeaux et de ma lettre.

Bintou

## Des supers veillées !

Nous avons eu le choix entre deux veillées : le loup-garou ou le Kaléidos. C'était super bien avec Jade et Nico !

Iris, Sophie et Ella